



Los efectos del Covid-19 en la igualdad de género

La crisis económica detonada por el Covid-19 afectó desproporcionalmente a las mujeres porque ellas integran la mayoría de los trabajadores de salud, servicios sociales y cuidados no remunerados. Además, las mujeres trabajan más en el sector informal y sufren más casos de violencia familiar. Y por supuesto, las mujeres continúan enfrentando brechas salariales y barreras que evitan su avance en la jerarquía corporativa.

Fuente: Portal Digital El Economista

